

KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT pemberi kehidupan, sehingga kesempatan, kemampuan, kekuatan serta kesehatan, dapat penulis peroleh. Dalam melaksanakan penelitian serta penulisan skripsi ini, sehingga penulis bisa merampungkan dan menyelesaikannya, semua ini karena Anugerah dan Rahmat Nya. Dengan rasa syukur yang besar, penulis telah menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul "**Deskripsi *Wall Pass* Dan *Through Pass Futsal Putri Universitas Negeri Jakarta Pada Pertandingan Kartini Cup Tahun 2016***". Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada yang terhormat Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Bapak Dr. Bambang Kridasuwarso, M.Pd Ketua Program Studi Konsentrasi Kepelatihan Olahraga. Ucapan terima kasih saya disampaikan kepada Bapak Muchtar Hendra Hasibuan, M.Pd sebagai Pembimbing I yang telah meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan sehingga dapat tersusunnya skripsi ini. Bapak Dr. Yasep Setiakarnawijaya, M.Kes sebagai Pembimbing II yang telah membimbing. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada karyawan dan karyawan yang telah membantu penulis selama studi di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada, pembina KOP Sepakbola dan Futsal Universitas Negeri Jakarta, pelatih UNJ Women Futsal, para staf pelatih dan teman anggota KOP Sepakbola dan Futsal, seluruh mahasiswa FIK UNJ, Serta Keluarga besar UNJ Women Futsal yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Tak ada kata yang paling indah daripada ucapan terima kasih dari lubuk hati yang dapat disampaikan khususnya kepada kedua orang tua tercinta yang selalu mendoakan, memotivasi dan memberikan semangat secara moril maupun materil untuk terus menyelesaikan skripsi ini, ini hanya sebagian kecil hadiah yang dapat anakmu persembahkan untuk sedikit menghibur hatimu yang telah lama menunggu untuk melihat anakmu mendapatkan gelar sarjana. Saya hanya bisa mengucapkan banyak terima kasih kepada papa dan mama, semoga Allah SWT yang membalas kemuliaan hati kalian berdua. Serta tidak luput para keluarga dan para sahabat yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang juga telah banyak memberikan dukungan dan motivasi kepada saya, terimakasih atas kebaikan, dan perhatian yang kalian berikan kepada saya.

Jakarta, November 2016

T R